

Niederlage gegen Tabellennachbarn

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 26. April 2009 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 23. Mai 2009 um 22:40 Uhr

Auch das letzte Meisterschaftsspiel gegen den direkten Tabellennachbarn knapp verloren: Die 4. Herren bleibt in der letzten Meisterschaftswoche ohne Punkte und verliert mit 6:9 zu Hause gegen die SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim 5. An diesem Freitag verliefen die einzelnen Spiele wieder etwas unglücklich, was das Satzverhältnis von 30:29 zugunsten der Dichtelbacher bestätigt. Alle vier Fünfsatz-Spiele gingen dabei an den Gegner. Damit belegt die 4. Herren am Ende der Saison 2008/09 in der 3. Kreisklasse Staffel 1 den siebten von zehn Plätzen.

[--> Zum Spiel](#)